

„DRAW ME THE ABOLITION“ – BILDER EINES JUGENDKUNSTWETTBEWERBES

„Draw me the abolition“ (Zeichne mir die Abschaffung) lautet das Motto eines internationalen Jugendkunstwettbewerbs, der 2016 zum dritten Mal stattfand. Ausgerufen von der französischen Anti-Todesstrafenorganisation ECPM will er Jugendliche im Alter zwischen 12 und 18 Jahren für den Kampf gegen die Todesstrafe gewinnen – schließlich sind sie die Entscheidungsträger von morgen. Entstanden sind beeindruckende Bilder, die zeigen, wie sich Jugendliche mit der Todesstrafe auseinandersetzen. Die 50 besten Kunstwerke wurden in einem Katalog abgedruckt und sind nun in Wiesbaden zu sehen.

Freitag, 3. November bis Sonntag, 17. Dezember 2017 im Jungbrunnen – Haus der Jugendorganisationen, Saalgasse 11, 65183 Wiesbaden

Donnerstag, 30. November bis Sonntag, 10. Dezember 2017 in der Kirche St. Bonifatius, Luisenstraße 31, 65185 Wiesbaden

Veranstalter: AMNESTY INTERNATIONAL, Initiative gegen die Todesstrafe, Katholische Pfarrei St. Bonifatius, Stadtjugendring Wiesbaden, Jungbrunnen – Haus der Jugendorganisationen

30. November – internationaleR Aktionstag gegen die Todesstrafe

„Städte für das Leben – Städte gegen die Todesstrafe“

Auf Initiative der Gemeinschaft Sant'Egidio findet seit 2002 der internationale Aktionstag gegen die Todesstrafe „Cities for Life“ statt. Seit 2016 beteiligt sich auch die hessische Landeshauptstadt Wiesbaden an der Kampagne. Am Donnerstag, 30. November wird an der katholischen Hauptkirche St. Bonifatius am Luisenplatz das Aktionsbanner angebracht, und ab 17 Uhr wird die Kirche angestrahlt.

AMNESTY INTERNATIONAL Wiesbaden und die Initiative gegen die Todesstrafe werden zwischen 17 und 20 Uhr vor der Bonifatius-Kirche mit einer Mahnwache und einem Informationsstand auf die Aktion aufmerksam machen.

**Donnerstag, 30. November 2017 um 17 Uhr
St. Bonifatius, Luisenplatz, 65185 Wiesbaden**

Veranstalter: AMNESTY INTERNATIONAL, Initiative gegen die Todesstrafe, Katholische Pfarrei St. Bonifatius, Landeshauptstadt Wiesbaden

Diese und weitere Veranstaltungen von uns finden in der Reihe „Wir in Wiesbaden“ (wir-in-wiesbaden.net) statt.

Wir wollen bei beiden Terminen die Petition: Iran: Keine Todesstrafe für Jugendliche! nutzen, da sie auch sehr gut zu einem der Veranstaltungsorte passt, der überwiegend von Jugendlichen genutzt wird. Spricht etwas von Eurer Seite dagegen?

Herzliche Grüße
Matthias

Matthias Chalmovsky

Am Lautstein 23
65510 Idstein

06126/56424
0174/8259653

www.amnesty-wiesbaden.de